## BILLARD

## Au club Divionnais



En déplacement à Avion, les Divionnais se sont imposés pour la 5A.

Freddy remportent leur match en déplacement à Avion pour la 5A. André s'incline, le gain du match revient aux Divionnais sur le score de 3 à 1.

Les locaux n'ont pas fait de détail en s'imposant à quatre reprises, score 4-0 pour Divion.

La 5C s'est inclinée en recevant Lens par 3 défaites et un nul, Christian Fontaine sauve l'honneur des locaux.

En déplacement chez le leader de la première division, les Divionnais ont obtenu un bon nul avec notamment la victoire de Michel Leclercq à la libre, et celle de René Hurquin au cadre, score 2-2.

Pierre Lericque à Annœullin et René Hurquin à Avion ont raté leur demi-finale 5 quilles, ils ont pris tous les deux la quatrième place de leur poule.

Après leurs qualifications pour la finale Artois féminines la semaine dernière, Paméla Dussart à Divion et Odile Dwornik à Billy se qualifient pour la finale du challenge jeune. Les Divionnaises sont en forme et le prouvent par leurs résultats.